

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

ICI « INVITER – COMPRENDRE – INTÉGRER » sur la Côte-de-Beaupré !

Beaupré, le 21 juillet 2021 – Développement Côte-de-Beaupré, accompagné de la firme PROMARK, procédera au sondage d'entreprises de la Côte-de-Beaupré suivant la démarche ICI – *Inviter, Comprendre, Intégrer*. Cette initiative s'inscrit dans un partenariat entre la MRC de La Côte-de-Beaupré et le ministère de l'Immigration, de la Francisation et de l'Intégration (MIFI) pour élaborer un plan d'action afin de devenir une société plus accueillante et plus inclusive pour les immigrants sur la Côte-de-Beaupré.

Conscient des besoins locaux en matière de main-d'œuvre immigrante, Développement Côte-de-Beaupré cherche à trouver des solutions pour accompagner les entreprises. Les résultats du sondage permettront de bien définir les priorités et ainsi, planifier des actions axées sur les attentes des entrepreneurs de la région.

D'ici l'automne 2021, plusieurs partenaires seront approchés sur le sujet, alors que les sondages électroniques seront supportés par quelques consultations d'acteurs du milieu. Par la suite, un plan d'action sera déposé en février 2022.

Pour répondre au sondage : [Sondage ICI - Entrepreneurs](#)

À propos

Développement Côte-de-Beaupré exerce la compétence en développement économique local que lui confie la MRC de La Côte-de-Beaupré. Fort de son rôle de rassembleur, l'organisation fédère les forces des élus, des gens d'affaires et des citoyens afin de soutenir la réalisation de projets structurants pour la communauté.

- 30 -

SOURCE : Michèle Abdelnour, conseillère en développement culturel et rural
DÉVELOPPEMENT CÔTE-DE-BEAUPRÉ
michele.abdelnour@developpementcdb.com
418.827.5256 poste 205